



## COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES

### Fermeture

## COVID-19 : SUSPENSION DES ACTIVITÉS JUSQU'AU 29 MARS



**Le 13 mars 2020 à 17h, Vaudreuil-Dorion** – Suite au communiqué de la ville de Vaudreuil-Dorion émis à 16h30, le **Club Gymini se voit dans l'obligation de suspendre l'ensemble de ses activités jusqu'au 29 mars**. Ainsi, les sites de Vaudreuil-Dorion (Multisports et Papillon-Bleu), Rigaud, Coteau-du-Lac et Saint-Zotique seront fermés et les activités suspendues.

La ville de Vaudreuil-Dorion mentionne que :

« Considérant les mesures prises par le gouvernement du Québec, à savoir la fermeture des écoles et des services de garde pour les deux prochaines semaines, la Ville de Vaudreuil-Dorion prolonge elle aussi la fermeture de certains de ses bâtiments et de ses installations publiques sportives et culturelles »

La situation évoluant d'heure en heure, **nous communiquerons avec les membres via courriel et nos réseaux sociaux dès que nous aurons plus de détails sur la reprise des activités.**

## COMPÉTITION NATIONALS DE NIAGARA

L'organisateur de la compétition *CheerEvolution* avise que les **championnats nationaux sont reportés à une date ultérieure indéterminée**. Nous vous invitons à consulter le communiqué (2) de l'organisateur pour plus de détails.

### Pour consulter les communiqués de presse de nos partenaires :

1. <https://www.ville.vaudreuil-dorion.qc.ca/fr/actualites/coronavirus-mise-a-jour-en-date-du-vendredi-13-mars>
2. <https://canadiancheer.com/wp-content/uploads/2020/03/CanCheer-Status-Update-March-13-4pm.pdf>
3. [https://centremultisports.org/article/covid-19-coronavirus/?fbclid=IwAR1mq0EBvr5Fli98yrDZJLGFrMN2t\\_FGIImmULWiWsPrG215fxt3V2d7Vkn8](https://centremultisports.org/article/covid-19-coronavirus/?fbclid=IwAR1mq0EBvr5Fli98yrDZJLGFrMN2t_FGIImmULWiWsPrG215fxt3V2d7Vkn8)



## COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES

### Fermeture

# COVID-19: SUSPENSION OF ACTIVITIES UNTIL MARCH 29



**March 13, 2020 at 5 p.m., Vaudreuil-Dorion** - Following the press release from the city of Vaudreuil-Dorion issued at 4:30 p.m., **Gymini is forced to suspend all of its activities until March 29.** Thus, the Vaudreuil-Dorion (Multisports and Papillon-Bleu), Rigaud, Coteau-du-Lac and Saint-Zotique sites will be closed and activities suspended.

The city of Vaudreuil-Dorion mentions that:

"Considering the measures taken by the Government of Quebec, namely the closure of schools and daycare services for the next two weeks, the City of Vaudreuil-Dorion is also extending the closure of some of its buildings and public sports facilities and cultural »

As the situation changes from hour to hour, **we will communicate with members via email and our social networks as soon as we have more details on resuming activities.**

## NIAGARA NATIONAL COMPETITION

The organizer of the competition (CheerEvolution) advises that **the national championships are postponed to an undetermined later date.** We invite you to consult the organizer's press release (2) for more information.

### To view our partners' press release:

1. <https://www.ville.vaudreuil-dorion.qc.ca/fr/actualites/coronavirus-mise-a-jour-en-date-du-vendredi-13-mars>
2. <https://canadiancheer.com/wp-content/uploads/2020/03/CanCheer-Status-Update-March-13-4pm.pdf>
3. [https://centremultisports.org/article/covid-19-coronavirus/?fbclid=IwAR1mq0EBvr5Fli98yrDZJLGFrmN2t\\_FGIImmULWiWsPrG215fxt3V2d7Vkn8](https://centremultisports.org/article/covid-19-coronavirus/?fbclid=IwAR1mq0EBvr5Fli98yrDZJLGFrmN2t_FGIImmULWiWsPrG215fxt3V2d7Vkn8)